

lunes 2 de noviembre de 2020

La Laguna refuerza su apoyo al proyecto Lázaró y su programa de atención a personas en exclusión

Ascanio recuerda que el Ayuntamiento está trabajando en el refuerzo de los recursos públicos y en la colaboración con otras instituciones para atender a las personas sin hogar

El primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna, Rubens Ascanio, ha visitado las instalaciones del Proyecto Lázaró en Casa Sol, un programa de Cáritas Diocesana para la atención a personas en situación de exclusión social y que cuenta con 23 años de experiencia. El recorrido forma parte del estudio de los recursos que tiene La Laguna para atender la realidad del sinhogarismo y para el abordaje de estas situaciones de exclusión extrema, tanto mediante la colaboración con distintas entidades, como a través de los recursos propios.

El concejal destaca que “la voluntad del equipo de gobierno, del Ayuntamiento y del Área de Bienestar Social es la de reforzar, todo lo posible, este tipo de intervenciones con las personas en mayor situación de vulnerabilidad del municipio y, específicamente, la de mejorar la dotación de recursos públicos para poder atender a las personas sin hogar. También, mediante nuevos cauces de colaboración con otras administraciones, como la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, porque tenemos un alto índice de personas con trastornos de salud mental y adicciones”.

En este sentido, Ascanio recuerda que, “tanto con Cáritas como con Cruz Roja, estamos desarrollando una intervención específica vinculada a las personas sin hogar en el municipio, todo ello acompañado de los recursos alojativos públicos municipales, que cuentan con capacidad para 25 personas y que ahora están al cien por cien”.

Para el edil, la situación actual requiere una intervención “muy contundente por parte de las administraciones. Estamos trabajando para contar con recursos similares en el municipio, tanto de titularidad pública como privada, que esperamos empezar a ver en las próximas semanas. Vamos a continuar reforzando la intervención con las personas en situación de mayor vulnerabilidad, a las que estamos haciendo un acompañamiento constante desde el minuto uno para poder mejorar su calidad de vida. Un ejemplo directo de esta nueva línea de trabajo es el proyecto que tuvimos que desarrollar durante el periodo de confinamiento, el Anchieta I, donde, de las 44 personas que pasaron por sus instalaciones, 29 han dejado la calle”.

El concejal de Bienestar Social estuvo acompañado en la visita al proyecto Lázaró del director de Cáritas en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, Juan Rognoni, y la coordinadora del departamento de Acción Social de Cáritas, Úrsula Peñate, así como de trabajadoras del programa, quienes explicaron los pormenores de una iniciativa que está destinada a atender a personas en situación de alta vulnerabilidad social y que requieren un proceso de inclusión, aceptado por la persona. En la actualidad, el proyecto Lázaró atiende a 12 personas durante las 24 horas, a los que se ofrece una atención personalizada y de acompañamiento laboral, social y psicológico, así como en todo el proceso de búsqueda de alternativas por medios propios.

“Es un recurso de extraordinaria importancia y un referente en cuanto a la atención a las personas sin hogar y la gestión de este tipo de espacios, tanto por sus resultados como por experiencia, pero también por la transformación positiva de la calidad de vida de quienes reciben estas atenciones y por cómo se plantea afrontar la situación en el momento actual, en el que hay más personas en una situación de mayor vulnerabilidad”, señala el concejal.

El Ayuntamiento de La Laguna otorga una subvención anual de 8.000 euros para este proyecto, tal y como se recoge en la línea 1 del Plan estratégico municipal de subvenciones para los ejercicios 2020 y 2021, relativa a Bienestar Social. Este Plan constituye un instrumento necesario para conectar la política de asignación presupuestaria a los rendimientos y objetivos alcanzados en cada política pública gestionada a través de las subvenciones, orientando los procesos de distribución de recursos en función del índice de logro de fines de las políticas públicas.

